

Energía limpia será tema de prioridad en última jornada de FITL 2025

Image not found or type unknown



Eduardo Rodríguez Dávila

La Habana, 3 abr (RHC) La energía limpia será tema de prioridad hoy en la última jornada de la III Feria Internacional de Transporte y Logística (FITL 2025), que acogió en el recinto expositivo Pabexpo a más de 170 expositores de 16 países, desde el martes último.

Las posibilidades de transición energética en el sector con nuevos productos y servicios, la presentación de proyectos de estaciones de carga para vehículos que utilizan fuentes de energía renovables y el uso de esa energía en el transporte automotor, marcarán la jornada de clausura del encuentro.

Después de tres días en los cuales en 86 stand se mostraron equipos y productos, presentaron novedosos proyectos basados en el desarrollo sostenible del transporte en Cuba, este jueves también se tratará el tema de las potencialidades de la industria en el desarrollo del sector del transporte.

Eduardo Rodríguez Dávila, titular del sector, presente en cada una de las jornadas de la Feria, en conversación con la prensa acreditada y a propósito de la actualización de la comercialización de vehículos expresó que el Decreto 119/2024 y sus normas complementarias, sobre la transmisión de propiedad a personas jurídicas y naturales interesadas en adquirirlos, expresa la voluntad del Estado de ir regularizando u ordenando este tipo de mercado.

Sobre ese asunto de alto interés precisó que como la normativa no es perfecta se trajo a la feria, con vistas a escuchar experiencias, preocupaciones y sugerencias de empresarios nacionales y foráneos, aun cuando desde la página web del Mitrans tienen un intercambio sistemático con sus seguidores, acotó. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/380122-energia-limpia-sera-tema-de-prioridad-en-ultima-jornada-de-fitl-2025>



Radio Habana Cuba